

## Venezuela pagó 3,5 millones a la cúpula de Podemos en ocho años

Escrito por [tucapital.es](http://tucapital.es) - 02/03/2015 10:49

---

Según el periódico "El Nacional", apunta a que la principal vía de financiación ha sido la Fundación Centro de Estudios Políticos y Sociales (CEPS), a través de la cual sus miembros -entre los que están Iglesias, Errejón y Alegre- recibieron del Gobierno venezolano entre 2004 y 2012 al menos 3,9 millones de dólares (casi 3,5 millones de euros al cambio actual) por pagos de asesorías y un premio.

El periódico resalta lo elevado de las cifras pagada a la Fundación: tres veces más que lo concedido a, por ejemplo, "la Fundación Sistema Nacional de Orquestas, a la de Museos Nacionales, a la del teatro Teresa Carreño, a la Cinemateca Nacional y a la Villa del Cine. Todas juntas".

- <http://www.elmundo.es/espana/2015/03/02/54f3b936ca4741b91f8b4578.html>

Salu2.

=====